

DELIK HUKUM

Babinsa dan Bhabinkamtibmas Sumberejo Dampingi Penyaluran BLT DD

Muhammad Makruf - DEMAK.DELIKHUKUM.ID

Dec 22, 2022 - 17:59



Jaga Kamtibmas, Babinsa dan Bhabinkamtibmas Sumberejo Dampingi Penyaluran BLT DD

DEMAK - Babinsa Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Sertu Hendra bersama Bhabinkamtibmas Bripka Setyo Martono melaksanakan pendampingan penyaluran BLT DD kepada 138 warga kurang mampu Desa Sumberejo, Mranggen, Kamis (22/12/2022).

Menurut Babinsa, kehadirannya bersama Bhabinkamtibmas merupakan upaya menjaga situasi kamtibmas di tengah masyarakat, terlebih dengan adanya kegiatan yang melibatkan banyak warga.

Tak hanya itu saja, kehadiran ujung tombak TNI dan Polri ini juga untuk memastikan bantuan tepat sasaran, sehingga benar benar sampai kepada warga miskin yang membutuhkan.

"Kita dampingi penyaluran Bansos, dengan tujuan penyaluran dapat berjalan aman, lancar dan kondusif," ungkapnya.



Penyaluran bantuan sosial yang bersumber dari Dana Desa ini dilaksanakan di aula balai desa, sebagai bentuk perhatian Pemerintah kepada warga kurang mampu.

Kepala desa Sumberejo, Muhibullah menyampaikan bahwa masing-masing KPM (Keluarga Penerima Manfaat) menerima uang tunai sejumlah 900 ribu rupiah untuk 3 bulan, yakni bulan Oktober, November dan Desember tahun 2022.

Dirinya meminta kepada penerima bantuan, agar memanfaatkannya dengan baik guna memenuhi kebutuhan hidup sehari-hari. Sehingga kebutuhan pangan pada khususnya dapat terpenuhi.

"Walaupun tidak besar jumlahnya, tapi ini sangat bermanfaat di tengah situasi ekonomi yang cukup sulit seperti sekarang ini. Semoga dimanfaatkan dengan baik," ujarnya.

Dirinya juga menyampaikan terima kasih kepada Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang selalu hadir dalam setiap kegiatan di Desa Sumberejo, terlebih dalam kegiatan yang melibatkan banyak massa, sehingga dapat berjalan aman dan lancar.

"Untuk pak Babinsa dan Bhabinkamtibmas, saya sampaikan banyak terima kasih sudah mengawal pelaksanaan penyaluran bantuan di desa kami. Semoga ini menjadi amal bakti bapak untuk mengabdikan kepada negeri ini," pungkaskan Muhibullah.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak